
 - 1 -

 

 

第７回田原市男女共同参画推進懇話会議事要旨 
 
 
 

１ 日 時  平成２１年５月２８日（木）９：３０～１２：１０ 
 

２ 場 所  田原市役所北庁舎３００会議室 
 

３ 出席者  ○委員２０名  山本和子（会長）、中村都祁子（副会長）、大羽通之、 

鈴木佳余子、森下静子、荒木英夫、石井敦子、大久保哲夫、小久保京子、

櫻井貫二、太田由紀夫、河合美惠子、鳥居和子、山本明子、杉浦拡、 

朝倉登喜子、加子幸子、永田みよ江、平野利依、渡会里美 
（欠席５名：大羽 敏、田中 敢、松本耕治、伊藤 立、渡辺清子） 

 

       ○事務局４名  藤井市民協働課長、鈴木副主幹、広中主任、渡会主任 
 

 

４ 議題要旨 

 
（１）あいさつ 

 

①市長あいさつ 

 （委員自己紹介後、市長退席） 
 

 

②委員自己紹介 ･･･ 自己紹介（資料２） 

（委員自己紹介後、森下委員退席） 

 

（２）報告 

 ①田原市男女共同参画推進懇話会の目的について ･･･ 事務局説明（資料１、資料１－１） 

  ・田原市男女共同参画推進懇話会規約、進め方 

 

 ②田原市男女共同参画推進プランについて ･･･ 事務局説明（推進プラン冊子、概要版） 

  ・推進プランの概要説明 

 ○質問＞推進体制の整備のところで、男女共同参画を推進する行政の会議の設置とあるが、

これは既にできているのか。 

    →事務局回答＞まだ、できていない。主査クラスによるワーキングを設置。 

 

 ③各委員の取組状況について ･･･ 各委員報告（資料５） 

 ≪報告内容≫ 

 ○所属団体には、現在、女性会員がいないため、任期中に女性会員を誕生させて、それが

１人ではなく、２人でも３人でも、所属団体の活動に活躍できる人にしたい。 

 ○平成２３年度役員改選時より、女性理事の登用をするような対応中である。選出方法、選

出先は、今から詰めていく。 

 ○平成２０年度の愛知県の男女共同参画支援セミナーに参加し、1 年間勉強した。セミナーの

最後にレポートの発表会があり、「地域コミュニティと男女共同参画～自治会組織のこれか

らを考える～」というテーマで報告した。 

 ○男女平等ということを考えるときに、家では私と夫の関係はそれほど男女不平等ではない

と思っているが、一歩外のこの地域コミュニティというところに視点を置いてみると、そ

こは厳然たる男社会であり、女性が入る仕組みもなければ、活躍する女性たちは皆無に等

しい。 

 ○自分たちの足元の発言で、この場がいろんな意見交換ができて、それをどのように解決し

ていけばよいのかということで、下から上に持っていける会議になればいい。 
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 ○推進プランの目標指数で、よくない方向に向かっている指数というのがあったので、気に

なった。 

 ○ライフプランというのを作成させていただくお手伝いをしいる。 

 ○仕事をしたいが、できないというジレンマを持っている奥様方がたくさんいる。 

 ○文部科学省の方で、今年から女性のライフプランニング支援総合推進事業というのが始ま

った。 

 ○子育て支援事業とか、実質単位が、いろんなところにあって、今一歩、情報の共有化など、

市民が本当に使いやすい状態になっているのかと、少し疑問を感じている。 

 ○田原市の担当課の現状をもう少し詳しく聞きたい。それから、問題解決をする本当の検討

の場として、十分に話を聞かせて欲しい。 

 

 ④市の取組状況（実績）について ･･･ 事務局説明（資料３、資料３－１） 

  ・推進プランの取組状況 

 質問＞ファミリーサポート支援事業の利用数の減少は、気になる。 

   →事務局＞有償ボランティアさん側の提供できる時間と、利用者側の時間がマッチング

できないというのが、一番の理由。 

 

（３）検討事項 
 

 ① 会長・副会長の選任  ･･･ 委員より推薦 
 

 

 

≪決定内容≫ 
 

○会長 山本和子。 

○副会長 中村都祁子。 

 

 ② 重点推進テーマ・実践事業の取組  

○平成２１年度の重点推進テーマ「ライスバランス」について ･･･（資料６） 
 

≪山本会長説明内容≫ 
 

・「ライスバランス」の説明及び先回会議での決定状況等。 

 

○懇話会のテーマ実践事業について ･･･（資料４、資料７） 

≪事務局説明内容≫ 
 

・第２回男女共参画フェスティバル・あいち国際女性映画祭の企画概要を説明する。 

≪決定内容≫ 

・運営部会を設置する。 

・部会構成員は、中村委員、小久保委員、太田委員、山本（明）委員、加子委員、永田

委員。欠席の伊藤委員、途中退席の森下委員へ確認をする。 

・部会長 中村委員。 

 

○その他のテーマ実践事業について 

≪決定内容≫ 

・「ライフバランス」の言葉が、「ライフバランス」だけでは、イメージがわかないので、

いくつか、イメージがわくようなパターンを事務局にて作成し、各分野で即したもの

を選んで実践する。 

・表現方法など、事務局に提案する。 
 

 ③ その他の男女共同参画の推進に関する提案等  

   ・２年間の会議の評価は。プランでは、今どの地点にあり、今後どこまでもっていく

のかを教えて欲しい。 
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   →事務局＞２年間の目標というのは、宿題にさせてください。プランの方は、前半５

年ということで、設定してある部分があるので、どういう部分を目標値に

したらよいか検討。 

（４）その他 
 

 ① 次回開催  … 事務局 
 

・次回は１０月中旬の開催を予定。 

 意見＞フェスティバル開催前に、会議の開催が必要ではないか。 

 →事務局＞フェスティバル開催前に、会議を開催する方向で調整する。 
 

 

 

 

 

 

 

５ 資 料  ［資料１］田原市男女共同参画推進懇話会規約 

［資料１－１］懇話会の進め方 

［資料２］田原市男女共同参画推進懇話会名簿 

［資料３］推進プランの取組状況 

［資料３－１］田原市の取組予定一覧 

［資料４］男女共同参画フェスティバル・あいち国際女性映画祭２００９の開催 

［資料５］各委員による取組状況 

［資料６］重点推進テーマ「ライフバランス」説明 

［資料７］第２回田原市男女共同参画フェスティバル等の企画概要 

以上 
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第７回田原市男女共同参画推進懇話会 出欠簿 
 

通番 役 職 氏  名 備    考 出欠 

1 会 長 山本 和子 学識経験者）愛知大学短期大学部非常勤講師 出 

2 副会長 中村 都祁子 市の関係組織）行政相談委員 出 

3 委 員 大羽  敏 地域団体）田原市総代会長(神戸校区総代) 欠 

4  〃 大羽 通之 地域団体）(社)田原青年会議所事務局次長 出 

5  〃 鈴木 佳余子 地域団体）たはら国際交流協会 出 

6  〃 田中  敢 医療団体）愛知厚生連渥美病院総務課長 欠 

7  〃 松本 耕治 福祉団体）田原市社会福祉協議会総務課長補佐 欠 

8  〃 森下 静子 市民団体）女性会議WIT ウィット代表 
出 

(中座)

9  〃 荒木 英夫 産業関係）中山漁業協同組合長 出 

10  〃 石井 敦子 〃 ）渥美商工会女性部長 出 

11  〃 伊藤  立 〃 ）田原市認定農業者連絡会会長 欠 

12  〃 大久保 哲夫 〃 ）愛知みなみ農業協同組合人事課長 出 

13  〃 小久保 京子 〃 ）田原市商工会女性部長 出 

14  〃 櫻井 貫二 〃 ）トヨタ自動車(株)田原工場人事グループ長 出 

15  〃 渡辺 清子 〃 ）田原市観光協会旅館業組合員((有)丸久黒潮) 欠 

16  〃 太田 由紀夫 市議会）田原市議会議員 出 

17  〃 河合 美惠子 各種委員会）田原市農業委員会委員 出 

18  〃 鳥居 和子 〃 ）田原市防災会議委員(田原市赤十字奉仕団委員長) 出 

19  〃 山本 明子 〃 ）田原市教育委員会委員 出 

20  〃 杉浦  拡 市の職員）市民環境部長 出 

21  〃 朝倉 登喜子 公募 出 

22  〃 加子 幸子 〃 出 

23  〃 永田 みよ江 〃 出 

24  〃 平野 利依 〃 出 

25  〃 渡会 里美 〃 出 

 

 


